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会長 細川幸三 君 

 

皆さん、今晩は！ 

先日、４月５日（土曜日）に 

和歌山で行われました正常化の会に行ってきました。 

内容は、岡本氏のガバナーノミニー立候補問題や来年度の

辻ガバナー年度の対応等が話し合われましたが、先ずほとんど

のクラブがまだ納めていない地区賦課金の問題ですが様々な

意見がでましたが、いつどこに納まるか今しばらく待ってほしい

との事です。 

 

また、正常化の会の 

当面の運営資金として 

各クラブに協力金とし 

てだして頂くと言う話は、 

正常化の方向性が見えて 

きたので、いったん保留としま 

すとの事です。 

それと、次年度の辻ノミニーに対し、岡本ノミニーを正式に認

めるよう伝えているが 

返答がないそうです。今月末に行われる地区協議会までに辻ノ

ミニーの明確な返答がない場合、地区協議会の会長会議での

地区予算承認が困難となる可能性があります。 

通常は、この時期になるとガバナーよりノミニーに対し次年度に

向けて一定のお金が引き継がれるそうですが、今のところ久保

ガバナーより辻ノミニーにそのような動きはないそうです。聞くと

ころによると久保ガバナーが使い切って地区のお金が殆んど残

っていないのではとの意見もありました。 

堺ロータリークラブの会長が皆様に対しお詫びとして 

岡本氏の次のガバナーとして堺クラブの福井紙が決まっていま

すが、福井年度の副ガバナーとして同じく堺クラブの大澤パスト

ガバナーが決まっていたそうですが、堺クラブでは大澤副ガバ

ナーを認めないとして大澤パストガバナーに副ガバナーを辞め

るか、クラブを退会するかの内容証明郵便を出し回答を迫った

そうです。その結果、大澤氏は副ガバナーを辞退しクラブに残

ったと言う報告を聞きました。 

 今日は、これから場所を移して食事会、親睦となりますので告

知はこの辺で終わりたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

  幹事 稲垣 崇 君 

○例会変更 

・４／１６の例会は有田２０００との合同例会です。商工会議所

を１７時出発します。 

・４／２３の例会は４／２９の煙樹ヶ浜清掃事業に変更します。

集合時間は後日連絡します。 

・４／３０の例会は休会となります。 

 

 

             SAA  森 裕之 君 

 

◇御坊南 RC 舩木武裕君  ４月のロータリーゴルフコンペで

優勝しました。 

◇細川幸三君 本日の親睦ヨロシクお願いします。明日から台

北に行ってきます。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

於；山 葵 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告
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   各地のさくら 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

この素晴らしい桜を、 

来年も皆で見れますように。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


